



Séjour ski : Jour 3

publié le 18/01/2023

Ce matin, nous avons skié dans des conditions assez difficiles (vent fort et froid intense). Les élèves commencent à progresser et à prendre du plaisir.

Dans l'après midi, le temps s'est dégagé et nous avons eu un grand soleil. Une moitié du groupe est allée voir la citadelle de Mont Louis accompagné d'un guide puis ils ont effectué un jeu de piste dans la ville de Mont Louis. L'autre moitié a fait une petite randonnée en raquettes à travers la forêt de sapins.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.